

Miguel y Carlos proponen a Jaime el siguiente problema! ¿qué coche debemos mercar en Europa? y yo este: ¿hay alguna buena pensión para nosotros cuatro en Barcelona?

2.II.59

Querido José María:

Un tanto melancólicos (hoy cumpla 37 años) pongo estas letras muy a la carrera (¿propio del mal du siècle?)

Sí, mandé al loco de Ebersole su texto.

No he visto aún al Sr. Bledsoe. Sé que los de la Beicon le medio despidieron porque estaba cambiando el carácter de la editorial (baluarte unitario como ud. sabe). Así que ud. se cuenta entre los textos peligrosos para los señores unitarios (¿cuáles somos los salvajes?)

¿Cuánto le debemos –aquellos 10 y pico que nunca le hemos pagado?

Hasta muy pronto. Lo de la Unión Española parece prometedor.

Respecto a la polémica de los orteguistas. Creo que no es necesaria: es en realidad hacerle el juego a los curas no-oprimidos. todo eso es una forma de provincianismo. He llegado a la conclusión que los Hijos de María y Marías son dos lados de un mismo triángulo ¡Y la base es la masonería! dios mío, ud. dirá, qué le habrá hecho Harvard a ese pobre canario.

Un abrazo

[Signatura]

Propuse su nombre [y también Lida lo hizo] para una conferencia. Pero creo que resultará mejor el año que viene, cuando nosotros podamos atenderle a ud. con más “amplitud social”. Cierta colega quizá se resistía dado que vienen Marías: y que él tenía también sus “nombres”. Francamente, solita y un servidor creemos que el curso próximo será algo más efectivo ¿Cuándo le dan a ud. 10.000? ¡Habrà que moverse! (me digo a mi mismo)

La otra noche en la residencia a la cual estoy “ahocicado” conocí a su economista holandés muy simpático, esposo de una colega de ud. que “conmutea” desde Cambridge.